

Este sitio web usa cookies propias y de terceros para darle la mejor experiencia de navegación. Al navegar en el sitio estás aceptando su uso, si deseas saber más acerca de nuestra política, haz clic [aquí](#).

ACEPTO

Entretenimiento



¿Compartes fotos de explotación infantil en redes? Podrías estar cometiendo un delito

Digital Canal 1 - 25 de agosto del 2021 1:12 pm

Facebook reiteró a sus usuarios la importancia de **no difundir en cualquier red social contenidos** sobre explotación infantil.

A red promotional banner for Canal 1. The text on the banner reads: 'SÍGUENOS E' (partially cut off), 'Google Ne' (partially cut off), 'Convierte a Canal en fuente de noticias'. At the bottom left is the Canal 1 logo, and at the bottom right is a white button with a blue star icon and the text 'Seguir'.



Este sitio web usa cookies propias y de terceros para darle la mejor experiencia de navegación. Al navegar en el sitio estás aceptando su uso, si deseas saber más acerca de nuestra política, haz clic [aquí](#).

ACEPTO

Para crear conciencia sobre la explotación infantil, **Facebook y Red Papaz se unieron para crear una iniciativa** que responsabilice a los usuarios en Internet sobre el contenido que usualmente consume y que es visto como “normal”.

Para ello, Facebook recordó que **aquella persona que comparta contenido relacionado a la explotación infantil incurre en un delito, aunque lo haya hecho por indignación.**

Lee también



(Video) Periodistas se 'mechonearon' en pleno noticiero en vivo

Muchas veces las personas replican fotos y videos **rechazando cualquier acto contra los menores de edad**, pero, para Facebook, esta también es una mala práctica que no debería hacerse.



Este sitio web usa cookies propias y de terceros para darle la mejor experiencia de navegación. Al navegar en el sitio estás aceptando su uso, si deseas saber más acerca de nuestra política, haz clic [aquí](#).

ACEPTO

víctima al revivirla”, expresó la compañía.

Con la iniciativa se busca que **las personas ayuden a reportar los contenidos relacionados con los niños.**

“Queremos brindar a los usuarios de Facebook más herramientas para combatir la explotación infantil. Por eso pusimos en marcha esta campaña en varios países en el mundo, uniendo esfuerzos en Colombia con la Escuela Digital y Red PaPaz, que han venido trabajando en promover la relevancia de reportar este tipo de contenidos, en lugar de compartirlos”, expresó María Cristina Capelo, Líder de Seguridad y Bienestar para Facebook en América Latina.

Los interesados en reportar a través de Facebook temas sobre explotación infantil pueden hacerlo en la página web www.teprotejo.org o mediante **la línea telefónica 141.**

Te puede interesar:

Pequeño que protagonizó famosa portada demanda a Nirvana por explotación



Este sitio web usa cookies propias y de terceros para darle la mejor experiencia de navegación. Al navegar en el sitio estás aceptando su uso, si deseas saber más acerca de nuestra política, haz clic [aquí](#).

ACEPTO

Haz de **Canal 1** tu fuente noticiosa

Publicidad

 Lee también

Zuckerberg niega que Facebook anteponga los beneficios a la seguridad



Este sitio web usa cookies propias y de terceros para darle la mejor experiencia de navegación. Al navegar en el sitio estás aceptando su uso, si deseas saber más acerca de nuestra política, haz clic [aquí](#).

ACEPTO



Síguenos



Nuestra APP



Este sitio web usa cookies propias y de terceros para darle la mejor experiencia de navegación. Al navegar en el sitio estás aceptando su uso, si deseas saber más acerca de nuestra política, haz clic [aquí](#).

ACEPTO

Ideas Útiles

Noticias

Mundo

Bogotá

Nacional

Deportes

Política

Sobre nosotros

Contáctanos

Reporte de señal

Pauta con nosotros

Programas en vivo

Guerreros

Lo Sé todo

[Política de Tratamiento de Datos](#)

[Defensor del Televidente](#)

[Manual de Cumplimiento](#)

[Código de Autoregulación](#)

[Código de Ética](#)

[TDT](#)

